

**Association des Étudiantes et Étudiants aux Cycles Supérieurs
du Département de Biochimie de l'Université de Montréal
(AÉCSBUM)**

Procès verbal du 22 février 2005

Début 12h10. Retard : Nicolas Lahaie

Ordre du jour

1. Adoption de l'ordre du jour
2. Adoption du PV de l'AÉCSBUM du 25 janvier 2005.
3. Invités
4. Affaires découlantes
5. Trésorière
6. Invitée
7. Représentant à l'externe
8. Représentants à l'interne
9. Représentants à la vie étudiante
10. Varia
11. Levée de l'assemblée

1. Lecture de l'ordre du jour par J. Volpato. Adopté à l'unanimité après modifications.

2. Le PV du 8 février 2005 est adopté à l'unanimité après modifications.

3.-Olivier Sylvestre se présente au sein de la FAECUM aux affaires académiques des cycles supérieurs. Il veut reprendre en main et faire avancer tous les dossiers laissés de côté. Il veut également rapprocher la FAECUM des cycles supérieurs. Il veut notre signature pour sa candidature.

Arrivée de Nicolas Lahaie.

Jordan Volpato signe.

-Alex Beaupré se présente au poste de coordinateur aux affaires institutionnelles de la FAECUM. Il nous parle des grands dossiers de l'année 2005-2006 gérés par ce poste. Il veut plus de communication entre l'administration de l'UdeM et la FAECUM.

Jordan signe également pour cet invité.

4.-CES ce soir : ils vont revoir le cahier de positions (« long et plate » selon Nicolas Lahaie)

-Une réunion avec André Ferron a été organisée. Xavier Mascle a été désigné d'office.

-Jordan a reçu un message de Sylvie Mader à propos de la retraite du département de biochimie (2-3 juin ou 9-10 juin 2005). Elle veut connaître notre niveau d'implication au sein de l'organisation. On va donner les noms des CVE pour les réunions.

5. Avec les cotisations d'automne, nous avons 750\$. Le bilan provisoire de la session automne est de +135,21\$. Cependant, des frais de gardiennage attendu pour bientôt s'élèveront à environ 100\$. Jusqu'à présent, le bilan hiver est de +620\$.

Discussion sur les coûts de la sortie cabane à sucre (- de 500\$).

Prévoir de l'argent pour payer la nourriture de l'AG portant sur la grève étudiante.

6. Marilène Robitaille se présente aux affaires externes de la FAECUM. Elle veut plus de communication entre les représentants à l'externe notamment à l'extérieur du conseil central pour connaître les positions des assos. Elle n'est pas membre d'un parti politique. Veut reprendre le dossier de l'application du tarif réduit de la carte mensuelle de la STM pour les plus de 25 ans comme moi (Yeahhh!). Sera attentive aux budgets fédéraux et provinciaux.

Mathieu St-Louis lui demande si elle est prête à faire des illégalités pacifiques. Elle répond qu'elle est contre la violence.

Jordan lui signe sa lettre de visite d'assos

7. Conseil central du 17 février : La FEUQ a voté oui pour payer une pub à la TV sur l'endettement étudiant soit 4500\$ à produire. Frais de diffusion en sus.

Anthropologie 1^{er} cycle a voté la grève générale illimitée.

Luc Furic tombe de sa chaise.

En théorie il y aura bientôt 25000-30000 étudiants en grève soit « tous les CEGEPS, y compris l'UQAM! »

Pour beaucoup d'assos, il y aura grève les 15-16 mars ou le 17-18 mars.

Nous pouvons voter une grève de 48 heures mais concernant seulement les cours.

Il faudrait déplacer les cours de ces dates et prévoir une AG pour le vote le 9 mars vers 11h30. Nicolas Lahaie réservera un local pour 2 questions concernant la grève et les cotisations (cf. référendum). Il enverra une convocation et fera des affiches.

8. Il y a eu une assemblée départementale qui concernait surtout les 1ers cycles. Pour l'augmentation des barèmes d'entrée à la maîtrise et au doctorat, il n'y a rien à faire, tout est déjà décidé. Le département s'assurera de faire des exceptions les cas échéants. Le département va faire des statistiques pour essayer de déterminer quelle est la corrélation entre la persévérance aux études graduées et la moyenne au bac. Tout ceci est plutôt le combat de l'asso du bac. Garder un œil sur ce dossier.

9. Théâtre=un autre succès AECSBUM! A couté 612\$ pour 37 billets. Un billet a été offert gratuitement par le TNM. Il sera tiré au hasard, et l'heureux élu aura 15 ou 17\$ en retour. Nicolas Lahaie propose de rembourser Mathieu St-Louis qui a payé. Luc Furic seconde. Adopté à l'unanimité.

Curling=un autre succès AECSBUM! On est arrivé en finale d'où une plaque de finaliste pour notre futur local.

Cabane à sucre : rien à signaler.

Il y a eu une proposition de Mélissa Léger comme quoi il faudrait organiser un mini tournoi de badminton.

LNI : La FAECUM vend des billets. Nicolas Lahaie va regarder combien on peut en prendre.

Jordan va au petit coin.

10. Demain : référendum 1^{er} acte. Les bulletins de votes sont prêts. On aura des isoloirs (La classe!). Les scrutateurs doivent être là de 16 à 19h. Les étudiants doivent présenter une preuve d'identification et figurer sur la liste officielle.

Dépouillement le 2 mars après 19h en présence de tous les scrutateurs et de l'observateur externe, Roberto Chica.

Cas particulier : La fille de l'île de La Réunion voulait voter par procuration mais ne connaît personne. Elle ne votera donc pas.

FX Campbell-Valois paye des cotisations volontaires à l'AECSBUM bien qu'en bio. mol. Il ne pourra pas voter.

Si les gens votent oui, cela prendra quelques mois pour s'accréditer et on devra alors faire des déclarations d'impôts.

11. Karine Boulay propose la levée de l'assemblée. Mathieu St-Louis seconde.

Levée de l'assemblée à 14h00.